

## NORUEGA

### *Especial auroras boreales*

Afirma una leyenda nórdica que cuando las valquirias cabalgan a través de las tierras del Norte, la luz de las estrellas se refleja en sus armaduras creando en el firmamento las auroras boreales. Los sami del oeste, en cambio, dicen que las auroras son fuerzas espirituales liberadas durante las discusiones entre clanes; los sami del este que el movimiento de las luces no es sino la danza de los ancestros; y los sami de montaña que son la señal de los dioses para salir a cazar lobos. En Finlandia creen que son fuegos de zorro, luces de duende o llamas de Finnmark; en Estonia que son espíritus reales; y en las llanuras de América que son los ancestros bailando al borde del fuego. Las auroras boreales son el castillo de fuegos más misterioso del firmamento, un espectáculo único de grandiosas cortinas multicolores iluminando las largas noches del ártico. Os proponemos un viaje único a bordo del Expreso del Litoral para disfrutar de las condiciones excepcionales que ofrece Noruega para observar auroras. Una mezcla extraordinaria: los paisajes de Noruega y las luces del Norte. ¡No os lo podéis perder!

**SALIDA 23 de septiembre de 2025**



### **1r Día – Volamos a Bergen.**

Presentación en el aeropuerto de Barcelona y salida de los vuelos a Bergen. Después de aterrizar, nos trasladaremos en autocar a un confortable hotel del centro de la ciudad. Antes de cenar todavía nos quedará tiempo para salir a pasear un rato con nuestro guía y empezar a conocer la bonita población de Bergen.

### **2º - Bergen – Crucero.**

Desayunaremos en el hotel y dedicaremos la mañana a visitar la ciudad de Bergen. Durante el recorrido pasaremos por el Bryggen, el antiguo barrio hanseático del centro de la ciudad (UNESCO), veremos la fortaleza Bergenhus que defiende la entrada del muelle y el exterior de la iglesia románica de Santa María. Pasaremos por el típico mercado del pescado y acabaremos la mañana subiendo con funicular al monte Floien para disfrutar de las mejores vistas de la ciudad. Almorzaremos y por la tarde dispondremos de un rato libre. A la hora convenida nos trasladaremos al puerto para embarcar en el barco y empezar nuestra espectacular ruta hacia el norte. Cena en el barco.

### **3r Día – Crucero: Hjørundfjord – Ålesund – Molde.**

Pensión completa en el barco. Después de una breve parada en Ålesund el barco navegará hasta el impresionante Hjørundfjord, uno de los fiordos más espectaculares del condado de Møre og Romsdal. Aquí desembarcaremos para empezar una caminata y conocer el valle de Norangsdalen disfrutando de los bonitos paisajes de los alrededores. Regresaremos al barco y por la tarde volveremos a hacer una parada en Ålesund, la capital del Art Nouveau de Noruega y una de las poblaciones más bonitas del país. Haremos un paseo por el centro de la ciudad para descubrir sus edificios más importantes y si el tiempo lo permite, con los más atrevidos subiremos a pie hasta el mirador de Fjellstua, desde donde disfrutaremos de una espectacular vista de la ciudad. Por la noche el barco hará una corta parada en Molde, la llamada *ciudad de las rosas*, famosa por las flores y las vistas panorámicas de las montañas de Romsdal.

### **4º Día – Crucero: Trondheim – Rørvik.**

Desayunaremos a bordo y saldremos a caminar por la histórica ciudad de Trondheim, la capital espiritual de Noruega. Durante el recorrido veremos los muelles de Kanalhavn, pasaremos por el barrio de Baklandet, atravesaremos el puente de Bybrua y veremos la magnífica fachada de la catedral gótica de Nidaros, donde está enterrado San Olav. También veremos la antigua residencia real de Stiftsgården, la estatua del rey vikingo Olav Tryggvason y el trazado de las calles del siglo XVII. Regresaremos a bordo para almorzar y por la tarde navegaremos a lo largo de la costa de la península de Fosenhalvøya rumbo a Rørvik. Almuerzo y cena a bordo.

### **5º Día – Crucero: Círculo polar - Bodø – Svolvær.**

Pensión completa en el barco. Hoy cruzaremos el círculo polar ártico y veremos el monumento que marca los 66º33' Norte, entrando plenamente en la zona de auroras boreales. Pararemos en Bodø y comenzaremos una excursión a pie para conocer la costa ártica de Noruega y la larga vinculación de la gente del norte con el mar. Acabada la visita el barco pondrá rumbo a las islas Lofoten. Famosas por sus montañas de paredes alpinas que parecen alzarse directamente desde el mar, estas islas disfrutan de uno de los paisajes más espectaculares del país. Por la noche haremos escalas en Stamsund y Svolvær y disfrutaremos de la primera posibilidad de ver auroras.

### **6º Día – Creuer: Stokmarknes – Tromsø – Skjervøy.**

Desayuno a bordo. Por la mañana haremos escala en Finnsnes y luego continuaremos hasta Tromsø, donde llegaremos después de almorzar. Por la tarde saldremos a conocer la ciudad. Durante el recorrido pasaremos por los muelles, visitaremos el pequeño centro histórico, veremos el edificio más antiguo de Tromsø, la Catedral protestante y la pequeña Catedral católica, entraremos en la icónica Catedral Ártica y subiremos en teleférico al Fjellheisen, desde donde se disfruta de vistas espectaculares.

Cuando acabemos regresaremos al barco para continuar la navegación rumbo a Skjervøy y cenar a bordo. Navegación nocturna con posibilidad de ver auroras.

#### **7º Día – Crucero: Honningsvåg – Cabo Norte – Berlevåg.**

Pensión completa en el barco. Esta mañana haremos una breve parada en Havøysund y luego continuaremos la navegación hasta Honningsvåg, la capital de la isla de Magerøya y el municipio del Cabo Norte. Aquí desembarcaremos para comenzar una excursión en autocar hasta los acantilados del Cabo Norte, que marcan el extremo septentrional de la red de carreteras de Europa. Contemplaremos el océano Ártico desde el famoso monumento que corona el cabo y luego regresaremos al barco para continuar navegando rumbo a los puertos de Kjøllefjord, Mehamn y Berlevåg. Navegación nocturna con posibilidad de ver auroras.

#### **8º Día – Crucero: Vadsø – Kirkenes – Oslo.**

Desayuno en el barco. Hoy haremos una parada en Vadsø de madrugada y más tarde llegaremos a Kirkenes, donde acaba la línea del Expreso del Litoral. Desde esta bonita localidad, situada a poco más de 5km de la frontera con Rusia, volaremos hasta la capital del país, Oslo. Al aterrizar comenzaremos la visita de la ciudad. Durante nuestro recorrido veremos los monumentos más significativos del centro histórico, pasearemos por la famosa avenida Karl Johan Gate y veremos la fortaleza medieval que domina el puerto. Acabaremos la mañana en el parque Frogner, diseñado y decorado por el escultor Gustav Vigeland. Cena y alojamiento.

#### **9º Día – Oslo – Barcelona.**

Desayunaremos en el hotel y haremos un paseo para conocer la nueva zona urbanizada de la ciudad con edificios tan espectaculares como la Ópera Nacional, el nuevo museo Munch, donde conoceremos su obra con una visita guiada, y la nueva biblioteca que están convirtiendo Oslo en un referente de la nueva arquitectura europea. Finalmente almorzaremos y al acabar nos trasladaremos al aeropuerto para coger el vuelo a Barcelona. Al aterrizar y una vez recogido el equipaje daremos por terminado este viaje.

### **PRECIO POR PERSONA EN CABINA Y HABITACIÓN DOBLE JUNIO**

**Cabina USPO:** 5.220.- € (IVA incluido).

**Cabina USPD:** 5.600.- € (IVA incluido).

**Individuales:** Es difícil obtener habitaciones individuales en este viaje. En caso de interés, consulte directamente a Eurovacances.

#### **EL PRECIO INCLUYE:**

Vuelos de la compañía Norwegian, clase turista. • Estancia en hoteles de 4\*\*\*\* en Bergen y Oslo. • Cabina en el barco, según categoría escogida. • Servicio de maleteros en los hoteles. • Pensión completa durante todo el viaje. • Guía acompañante de Eurovacances durante todo el viaje. • Visita de Bergen. • Excursión a Hjørundfjord. • Visita al pie de Alesund. • Visita a pie de Trondheim. • Excursión a pie por la costa ártica de Bodø. • Visita de Tromsø con entrada a la Catedral Ártica y subida al funicular de Fjellheisen. • Excursión al Cabo Norte. • Visita a pie por el centro de Oslo. • Visita a pie de los nuevos edificios de Oslo con entrada al Museo Munch. • Seguro de asistencia en viaje.

\* Consúltenos los requisitos y la documentación necesaria para viajar e infórmenos de cualquier alergia o intolerancia alimentaria.

**Nota:** Todos los desembarcos y visitas están condicionadas a las condiciones climáticas y al criterio de seguridad del capitán del barco.

**SEGURO DE CANCELACIÓN OPCIONAL:**

Consulte precios y condiciones en nuestras oficinas.

**CONDICIONES DE RESERVA:**

Depósito del 25% del importe del viaje y la totalidad del seguro de cancelación en el momento de formalizar la reserva.

Pago final a realizar 45 días antes de la fecha de salida del viaje.